
簡単な
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やさしい日本語

KYOTO　UNIVERSITY

TEL. 075-753-4668
KUSPHmedicommu@gmail.com

京都市左京区吉田近衛町　医学部構内G棟313号室
京都大学医学研究科医学コミュニケーション学

ワークショップ

日本語を母語としない方、高齢な方、障がいのある方、子どもなど、多様な方の特徴
に合わせた伝え方にはちょっとしたコツがあります。

3/1 土 対面・費用無料
京都大学医学部G棟　2階　セミナー演習室　
　受付開始　13：00　講座　13：30～15：30　　　　　　　　　　　　　

講師　武田　裕子先生

外国人模擬患者による体験型WS
ちょっとしたコツを演習や
グループワークで体験してみませんか

順天堂大学大学院 医学研究科医学教育学 教授
(兼任)医学部　医学教育研究室 教授

「外国人には英語で」
と思っていませんか？

「ご記入ください」
⇒「書いてください」

　申し込みフォーム　https://forms.gle/pNVFpQEj1CkVj71L6

＜当日プログラム＞
①講義　医療関係者のための「やさしい日本語」
　概要・使い方のコツ（武田裕子氏）
②演習 「やさしい日本語」の言いかえ練習
③グループワーク
④ロールプレイ　
⑤質疑応答・全体の振り返り

医学コミュニケーション学HP　 https://medcomm.jp/
iwakuma.miho.8n@ms.c.kyoto-u.ac.jp


